
 

   

 
 

 

 

今年もよろしくお願いします。 
「平成最後の〇〇」という言葉があちらこちらで聞こえてきます。平

成 31 年を迎えました。5 月に新天皇の即位が予定され，新しい元号とな

りますが，どのような時代が待っているのでしょうか。 

ともあれ，学校は 1月 9日（水）に 3学期の始業式が行われ，元気な子供たちの声が戻って

きました。3学期は，1～5年生は 50日，6年生は 49日と，とても短い期間です。もうすでに 1

月も終わろうとしています。 

子供たちには，この残り少ない日々を大切に過ごしてほしいと思います。１年間のまとめと

して，それぞれの学年で学んできたことを振り返り，次の学年につないでいってほしいです。 

学習ばかりでなく，心の成長も大切にしていきたいです。 

特に 6 年生は，小学校生活も残りわずかです。6 年生は，卒業文集の原稿の仕上げに入って

いるようです。石田小の友達とのたくさんの思い出とともにこれから始まる中学校生活に向け

ての準備をしっかりしてほしいと思います。他の学年でも，この 1年間で自分がどのくらい成

長したか振り返り，来年度への準備をしてほしいと思います。 

 

インフルエンザが猛威を振るっています。 

ご注意を！！  
このところ，インフルエンザの猛威が新聞をにぎわせています。

本校でも，3学期の初日から，何人かの子供たちが入れ替わり立ち

替わりインフルエンザでお休みしています。今のところ幸い校内で

集団での感染はみられず，学級閉鎖の措置をとる状態ではありませ

んが，油断できない状況です。 

学校でも，マスクの着用，うがい・手洗いの励行，こまめな換気

に努めています。予防策としては，このほかにバランスの良い食事，

十分な休養や睡眠が大切だといわれています。本校では，子供たち

は給食をよく食べ，外でよく遊び，元気な体づくりに励んでいます。 

 予防策を講じてもかかってしまう場合もありますが，御家庭でもできる限りの予防に努め

ていただければと思います。中にはインフルエンザが重症化して重い病気になってしまうこ

ともあります。熱，せき，体のだるさなど心配な症状が見られる場合は，無理をせず休ませ

て受診をするなど，お子さんの健康状態に注意してください。 

 この冬を元気でのりきるために，お互いに気をつけていきたいと思います。 

  

 

家庭数配付 
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石田小の子供たちは，毎日，給食をよく食べています 
1月の給食だよりにもありましたが，1月 21日（月）から 1月 25日（金）

まで給食週間でした。子供たちは，富士桜ポーク，にじます，大塚にん

じん，甲州ワインビーフ，ゆば，鳴沢菜，ほうとうなど，山梨県の地場

産物を使ったメニューや郷土料理を味わいました。 

給食週間中は，朝の時間や給食時間に，調理員さんが給食を作ってい

る時の様子をＤＶＤで見たり，給食委員が食に関するクイズを出したり，

調理員さんへのお礼の手紙を紹介したりしました。ＤＶＤでは，にんじ

んが小さく切られていく様子や，揚げパンができあがっていく様子など，子供たちは興味深

く見ていました。 

石田小の子供たちは，給食を残さず，よく食べており，市内でも評判になっています。本

校の給食業務指導を担当している舞鶴小栄養教諭の末木先生も，本校の子供たちがよく食べ

ていることをいつも褒めてくださいます。 

これからも，給食の大切さを感じ，感謝の気持ちを持ちながら食べ，健康な体づくりをし

てほしいと思います。以下に，給食委員の子供たちから調理員さんへ送った感謝の手紙を紹

介します。 

  

調理員のみなさんへ 

  いつもおいしい給食をありがとうございます。 

おかげで，石田小はほとんどが完食です。 

これからも，石田小の子供たちが元気で勉強や 

運動ができるように温かくておいしい給食を 

よろしくお願いします。 

私たちも完食パーフェクトを目指して委員会の仕事をがんばります。給食委員会より 

 

昔の遊びを楽しむ会 1年生 
1 月 18 日（金）に，1 年生の「昔の遊びを楽しむ会」

を行いました。例年のように地域の老人クラブの方々が

子供たちに昔の遊びを教えてくださいました。お手玉，

めんこ，けん玉，おはじき，あやとり，だるま落としな

どの遊び方を教えていただき，1 年生の子供たちは，と

ても楽しそうでした。地域の方々も優しい笑顔で子供た

ちが楽しむ様子を見守ってくださいました。 

終わりの会では，たくさんの子供たちが感想発表をし

ていました。「うまくできなかったけど楽しかったです。」 

「地域の方に教えてもらったのでできるようになってよ

かったです。」など， 

老人クラブの方々と一緒にできたことがとても楽しかっ

たようです。 

 今は，昔の遊びをすることが少なくなってきていますが，

機会があったら，御家庭でも子供たちと遊んでみてくださ

い。 
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